

Notes diocésaines

— o —

— Par décision de S. G. Mgr l'Archevêque, ont été nommés : MM. les abbés P. Dion, vicaire à Saint-David ; V. Martel, vicaire à Saint-Thomas de Montmagny ; Jos. Gauvin, vicaire à la Jeune-Lorette ; A. Bilodeau, vicaire à Sainte-Croix ; L. Michaud, vicaire à Saint-Gervais.

— Dans l'après-midi de dimanche, il y eut une belle fête à Sillery, à l'occasion de la fin des travaux de restauration qui viennent d'être faits à l'église paroissiale. S. G. Mgr l'Archevêque et S. Exc. le lieutenant-gouverneur ont assisté à cette démonstration, sur l'invitation de M. le Curé Maguire.

Il faut dire que deux paroissiens de Sillery, l'honorable M. John Sharples, maire et conseiller législatif, et M. J.-F. Davis, ont supporté à eux seuls toute la dépense de cette décoration, intérieure et extérieure, de leur église, et la fête avait surtout pour objet de leur témoigner une reconnaissance qui leur était bien due.

Deux adresses, l'une en langue anglaise, l'autre en langue française, exprimèrent à MM. Sharples et Davis la gratitude qu'ont à leur égard les paroissiens de Sillery. S. G. Mgr l'Archevêque s'associa à ces éloges par deux allocutions, l'une en anglais, l'autre en français.

— Pendant que, sous le beau soleil, on procédait à Sillery à une belle fête, il y avait aussi grande célébration paroissiale à Notre-Dame des Laurentides.

Entouré d'un clergé nombreux et d'un grand nombre de fidèles, Mgr Faguy, curé de la Basilique, a fait la bénédiction solennelle d'un carillon par lequel M. l'abbé Godbout, curé de la jeune paroisse, a voulu compléter l'organisation de son église.

M. l'abbé Faucher, aumônier de l'Hôtel-Dieu de Québec, a fait le sermon de circonstance.

Peu de temps après la cérémonie, les cloches étaient installées dans le clocher, et dispersaient déjà, dans toutes les directions, leurs premières notes joyeuses.

— ❖❖❖❖ —